

2017/7/31～8/5相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	秋物のスプレーマムやポットマムなどの入荷が増えてきたが相場は厳しい。夏物・秋物ともに苦戦している。サルスベリなど夏花木は入荷がかなり減ったため相場が高め。
	苗物	入荷量がぐっと減ってきた。ペンタスやマリーゴールド、アンゲロニアなどは相場が少し良くなったが、ニチニチソウはまだまだ出荷量が多く、売れ行きが非常に厳しい。先週まったく売れなかったコリウスなどは少し相場が戻ってきた。
観 葉	大鉢・中鉢	大鉢はやや厳しいが中鉢は全般的にまあまあ売れている。アンズリウムについてはまだ引き合いが強い。特に大輪系よりも小輪タイプが人気だ。遠方からの入荷がお盆前は減るので8月前半は中大鉢の荷が少ない。
	小鉢	入荷が少ないものの月末のため厳しくなっている。
	ポット	多肉やサボテン以外は厳しい動き。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系、ミディーともにだいぶ厳しい相場となった。来週の組閣需要に期待したい。
	その他	グラマトは入荷量が減って、ようやく2Fアーチの問い合わせが少なくなった。 デンファレは入荷量がすくないわりには、安値で推移している。
	総括	洋蘭全般に厳しい相場となった。せりは入荷量がすくないわりには時間がかかった。来週は8月頭になるので、今週の相場を回復できるように頑張りたい。

販売状況コメント

東京盆や連日の猛暑の影響で7月は非常に厳しい売れ行きであった。特に東京盆が明けたあたりから入荷量が一気に減ったが相場は変わらずに厳しい。秋物も菊類を中心に入荷が始まっているが売れ行きはイマイチ。

観葉鉢に関してはお盆前は沖縄・九州の荷が減るため中・大鉢の入荷が少なくなっている。洋ランは全般的に厳しくなっている。

毎年のことだが、傷みのクレームも多く出ている。来週の組閣に向け多くの注文を取ってきたい。